

Pressemitteilung

DGPh setzt Beschluss der Mitgliederversammlung 2024 um: Sektion „Fotoindustrie und -handel“ offiziell gegründet

Köln, 23. Januar 2026 – Die Deutsche Gesellschaft für Photographie (DGPh) hat den Beschluss der Mitgliederversammlung vom 13. Oktober 2024 zur Gründung einer zusätzlichen Sektion „**Fotoindustrie und -handel**“ umgesetzt. Nach rund anderthalb Jahren sorgfältiger und aktiver Vorbereitung fand am **15. Januar 2026** die **konstituierende Sitzung** der neuen Sektion als Online-Meeting statt.

Mit der neuen Sektion knüpft die DGPh an eine historisch gewachsene Nähe zur Fotoindustrie an und schafft zugleich eine Plattform für den Austausch zwischen Fotokultur, Markt und Branchenpraxis. Ziel ist es, die in Deutschland tätigen Fotounternehmer und Fotohändler innerhalb der DGPh stärker einzubinden und die Verbindung zwischen Industrie, Handel und Fotoszene wieder zu intensivieren.

Konstituierende Sitzung und kommissarischer Vorstand

Die Sitzung wurde durch den Initiator der Sektionsgründung, **Thomas Gerwers**, im Namen des DGPh-Vorstands eröffnet. Dabei wurde die Zielsetzung der von der Mitgliederversammlung beschlossenen Sektionsgründung erläutert. Zum kommissarischen Sektionsvorsitzenden wurde **einstimmig Martin Wagner (Ringfoto)** gewählt, der als ehemaliges Vorstandsmitglied der DGPh-Sektion Wissenschaft, Medizin & Technik über Erfahrung und Expertise verfügt. Zu stellvertretenden Vorsitzenden wählten die Sektionsmitglieder **Peter Hytrek (DINAX)**, ein ehemaliges Mitglied des geschäftsführenden Vorstands, und **Guido Krebs (Canon)**.

Aufbau der Sektion und Themen für 2026/2027

Die neue Sektion formulierte in der konstituierenden Sitzung eine Roadmap für die kommenden Jahre. Ein Schwerpunkt liegt auf dem Ausbau der Mitgliederbasis durch die Berufung weiterer Mitglieder aus Fotoindustrie und -handel. Geplant sind regelmäßige Online-Treffen zum Networking sowie perspektivisch regionale Treffen. Zudem wurden Online-Talks zu spezifischen Branchenthemen, ein Austausch zu Marktzahlen und Marktentwicklungen sowie die Rolle der Fotokultur als Grundlage für den Fotomarkt als zentrale Inhalte benannt.

Geschäftsführender Vorstand:

Ruediger Glatz (Vorsitzender)
Michael Kaune (stellvertretender Vorsitzender)
Rainer Schlautmann – Stephan J. Schulz
Frank Schumacher – Ira Stehmann

Deutsche Gesellschaft für Photographie e. V.

Rheingasse 8-12, 50676 Köln
T: 0221 - 9 23 20 69
F: 0221 - 9 23 20 70
E: dgph@dgph.de, www.dgph.de

Die Sektion versteht sich außerdem als Brücke zwischen Industrie und Anwendern. Auch Themen wie gesellschaftliche Relevanz der Fotografie, politische Lobbyarbeit und Künstliche Intelligenz sollen künftig inhaltlich aufgegriffen werden.

Der DGPh-Vorsitzende Rüdiger Glatz: "Mit der Gründung der Sektion „Fotoindustrie und -handel“ setzt die DGPh ein sichtbares Zeichen für die Stärkung der Fotokultur und die Bündelung von Kräften innerhalb der Branche."

Pressekontakt:

Deutsche Gesellschaft für Photographie e. V. (DGPh)

Regina Plaar

Tel.: +49 (0)221 – 9 23 20 69

regina.plaar@dgph.de

Geschäftsführender Vorstand:

Ruediger Glatz (Vorsitzender)

Michael Kaune (stellvertretender Vorsitzender)

Rainer Schlautmann – Stephan J. Schulz

Frank Schumacher – Ira Stehmann

Amtsgericht Köln, VR 5800

Deutsche Gesellschaft für Photographie e. V.

Rheingasse 8-12, 50676 Köln

T: 0221 - 9 23 20 69

F: 0221 - 9 23 20 70

E: dgph@dgph.de, www.dgph.de